

Apartamento en venta en The Golden Mile, Costa del Sol

3 Dormitorios | **3** Baños | **306 m²** Interior | **75 m²** Terrazas | **Garaje Si** | **Jardín Si** | **Piscina Si**
€ 1,800 IBI | **€ 192** Tasa basura | **€ 4,176** Gastos comunidad



Descripción de la propiedad

Excepcional apartamento grande a la venta en la prestigiosa Milla de Oro, ubicado en el exclusivo complejo residencial de Quinta del Virrey. Ubicado en el piso medio, este apartamento ofrece una sofisticada fusión de estilo, espacio y comodidad, con amplios interiores y vistas impresionantes a la exuberante vegetación de los alrededores. Ubicada dentro de una comunidad cerrada, la propiedad garantiza privacidad y seguridad, con vigilancia las 24 horas, los 7 días de la semana y una sensación de tranquilidad.

Al ingresar, le llamará la atención de inmediato la cocina espaciosa y completamente equipada, con electrodomésticos Miele y AEG de alta gama. El diseño elegante y moderno de la cocina es funcional y elegante, lo que la convierte en un espacio ideal para quienes disfrutan de las actividades culinarias. El apartamento cuenta con tres amplios dormitorios, cada uno con su propio baño privado, creando un refugio privado para cada residente.

Una de las características destacadas de esta propiedad es su ubicación inmejorable. A poca distancia de la playa y del famoso resort Puente Romano, ofrece la combinación perfecta de vida relajada junto a la playa y entretenimiento vibrante de clase mundial. Ya sea que esté disfrutando de un día en la arena o disfrutando de una cena gourmet y de eventos en Puente Romano, esta

ubicación es el epítome de la vida de lujo.

Los espacios habitables fluyen a la perfección hacia una amplia terraza cubierta, realizada por cortinas de vidrio que crean un santuario al aire libre durante todo el año. Ya sea que esté recibiendo invitados o relajándose después de un día ajetreado, esta terraza ofrece el espacio perfecto para disfrutar del entorno tranquilo y la vista de los jardines bellamente cuidados. Un baño de invitados se suma a la comodidad y practicidad del diseño.

El complejo privado consta de solo 18 apartamentos exclusivos, lo que garantiza un ambiente tranquilo e íntimo para sus residentes. La propiedad viene con tres espacios de estacionamiento y dos unidades de almacenamiento, lo que satisface todas sus necesidades prácticas con facilidad. Este apartamento representa más que solo un hogar; es un estilo de vida. Disfrute de una vida de lujo incomparable en una ubicación codiciada con impresionantes vistas verdes, interiores elegantes y una gran cantidad de comodidades premium a solo unos minutos de su puerta.

Experimente el encanto de Quinta del Virrey, donde cada detalle ha sido elaborado meticulosamente para ofrecer un estilo de vida de comodidad, conveniencia y sofisticación.

La Milla de Oro es la zona más emblemática y codiciada de Marbella, un tramo de costa de seis kilómetros de longitud conocido por su belleza natural y sus lujosas ofertas. Los bulevares bordeados de palmeras, los jardines cuidados y las impresionantes propiedades frente al mar crean el escenario para un estilo de vida de elegancia y refinamiento.

Con una gran variedad de restaurantes, tiendas y opciones de entretenimiento de alta gama, la Milla de Oro tiene algo para todos. Desde sus elegantes clubes de playa hasta sus restaurantes de clase mundial, la zona ofrece el equilibrio perfecto entre relajación y emoción. El cercano Puente Romano es un punto de referencia mundial para el lujo, que ofrece una variedad de restaurantes gourmet, tratamientos de spa de primer nivel y entretenimiento.

Además de las comodidades de la playa y el complejo turístico, la Milla de Oro es un paraíso para los amantes de las actividades al aire libre. Disfrute de los deportes acuáticos a lo largo de la prístina costa o visite el cercano Marbella Club Golf Resort, donde los golfistas pueden jugar en un campo espectacular con vistas a las montañas de Sierra Blanca.

Ubicada a un paso del casco histórico de Marbella y del glamoroso puerto deportivo de Puerto Banús, la Milla de Oro ofrece un acceso inigualable tanto al corazón cultural como al social de la región. Tanto si busca un retiro tranquilo como un estilo de vida vibrante, la Milla de Oro es el lugar donde los sueños se hacen realidad.

Apartamento en venta en The Golden Mile, Costa del Sol

